
６月２７日    部活動壮行会 

  

瑞浪市中学校総合体育大会を二日後に控えた 27 日、選手たちを激励する壮行

会を行いました。 

吹奏楽部の演奏に合わせて、それぞれ

のユニフォームに身を包んだ選手たち

が体育館に入場すると、体育館に拍手が

響き渡りました。 

選手たちが入場した後、順番に部長が

前に出て、それぞれの部の意気込みを熱

く語りました。選手たちは気合の入った

返事と共に立ち上がり、胸を張って拍手

を浴びていました。 

安藤校長は「日本一の校舎なのだから、日本一学校にすると言った君たち。大

会では結果の前に『日本一の戦いぶり』をしてきてほしい。結果はそのあとにつ

いてくるはずだ」と激励しました。 

瑞浪北中として初めて

臨む中体連の大会です。多

くの注目が集まることは

間違いありません。 

市内大会を皮切りにし

て、東濃、県、東海、そし

て全国へと瑞浪北中旋風

を巻き起こすことを期待

します。頑張れ、北中生！ 

ブラス部の演奏で入場する選手たち 

激励を受ける選手たち 


